

57. Women's and girls' non-leather footwear, whether fully or partially manufactured, other than rubber footwear, athletic/utility footwear, slippers, winter boots and injection moulded plastic footwear, during the period beginning on December 1, 1985 and ending on November 30, 1988, to the extent of not more than the number of pairs imported during the period beginning on December 1, 1984 and ending on November 30, 1985 plus:

- (a) 6 per cent, during the period beginning on December 1, 1985 and ending on November 30, 1986;
- (b) 14.48 per cent, during the period beginning on December 1, 1986 and ending on November 30, 1987; and
- (c) 25.93 per cent, during the period beginning on December 1, 1987 and ending on November 30, 1988. [G.I.P. No. 57]

58. Handbags, made of fabrics, whether uncoated, coated or bonded containing natural or man-made fibres or blends of these fibres, with a body area, excluding handles, between 258 cm² and 1226 cm², in the manufacture of which leather and plastic materials may be used as trim and finish but not a major component of the shell. (Effective 1/1/87) [G.I.P. No. 12]

59. (1) Whale products, parts or by-products.

(2) Whaling cannons, harpoon guns, shoulder guns, bomb lances and associated apparatus and appliances used in the conduct of whaling. [G.I.P. No. 59]

60. Any type of nylon yarn originating in the Republic of Korea. (Effective 1/1/87) [G.I.P. No. 4]

61-65 revoked 1/1/87

66. Revoked 9/7/82.

67. Women's and girls' leather footwear, whether fully or partially manufactured, other than athletic/utility footwear, slippers and winter boots, during the period beginning on December 1, 1985 and ending on November 30, 1988, to the extent of not more than the number of pairs imported during the period beginning on December 1, 1984 and ending on November 30, 1985 plus:

- (a) 6 per cent, during the period beginning on December 1, 1985 and ending on November 30, 1986;
- (b) 14.48 per cent, during the period beginning on December 1, 1986 and ending on November 30, 1987; and
- (c) 25.93 per cent, during the period beginning on December 1, 1987 and ending on November 30, 1988. (Effective 1/1/85) [G.I.P. No. 57]

68 (1) Goods of South African origin that are

- (a) uranium;
- (b) coal;
- (c) iron products;
- (d) steel products; or
- (e) agricultural products.

(2) In this item,

57. Les chaussures non en cuir pour femmes et fillettes fabriquées en entier ou en partie, sauf les chaussures en caoutchouc, les chaussures athlétiques et utilitaires, les pantoufles, les bottes d'hiver et les chaussures en plastique moulé par injection, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1985 et se terminant le 30 novembre 1988, sont limitées au nombre de paires importées au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1984 et se terminant le 30 novembre 1985 plus:

- a) 6 pour cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1985 et se terminant le 30 novembre 1986;
- b) 14,48 pour cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1986 et se terminant le 30 novembre 1987;
- c) 25,93 pour cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1987 et se terminant le 30 novembre 1988. [L.G.I. n° 57]

58. Sacs à main faits de tissus non enduits, enduits ou laminés, contenant des fibres naturelles ou synthétiques ou un mélange de ces fibres, et dont la surface de profil, à l'exception des poignées, est de 258 cm² à 1 226 cm², dans la fabrication desquels le cuir et des matières plastiques peuvent être employés comme ornements ou finition mais non comme composante principale du sac. (en vigueur 1/1/87) [L.G.I. n° 12]

59. (1) Tout produit, partie ou sous-produit de baleine.

(2) Canons, fusils à harpon, fusils en bandoulière, lances à bombes et appareillages et instruments connexes servant à la chasse à la baleine. [L.G.I. n° 59]

60. Tout genre de filés de nylon, en provenance de la République de Corée (en vigueur 1/1/87) [L.G.I. n° 4]

61-65 abrogé 1/1/87

66. Abrogé 9/7/82.

67. Les chaussures en cuir pour femmes et fillettes, fabriquées en entier ou en partie, sauf les chaussures athlétiques et utilitaires, les pantoufles et les bottes d'hiver, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1985 et se terminant le 30 novembre 1988, sont limitées au nombre de paires importées au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1984 et se terminant le 30 novembre 1985 plus:

- a) 6 pour cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1985 et se terminant le 30 novembre 1986;
- b) 14,48 per cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1986 et se terminant le 30 novembre 1987;
- c) 25,93 pour cent, au cours de la période commençant le 1^{er} décembre 1987 et se terminant le 30 novembre 1988. (en vigueur 1/12/85) [L.G.I. n° 57]

68. (1) Les produits d'origine sud-africaine suivants:

- a) uranium;
- b) charbon;
- c) produits du fer;
- d) produits de l'acier;
- e) produits agricoles.

(2) Les définitions qui suivent s'appliquent au présent article.

«charbon» Charbon brut ou épuré, notamment les briquettes, les boulets et les combustibles solides similaires obtenus à partir du charbon. (coal)